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CONVITE PROGRAMA
.

"';

o Prefeito de Joinville e o Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
convidam Vossa Excelência e Família para as solenidades cívicas de posse e

transmissão de cargo dos Poderes Executivo e Legislativo a serem realizadas
no dia l

'

de janeiro de 1997. .'

.1Q��Prefeito dêJõí1ífe
�'U'�

Presidente sa Câmara de Vereadores

PREFEITO

Hercílio Rohrbacher

FlMDB João Pessoa Machado

Nilson Gonçalves Roberto BisoniLuiz Henrique da Silveira

Vice-Prefeito
Ademir Machado Arinor Vogelsanger
Bráulio Barbosa PFL

José Henrique Carneiro de Loyola Valdemar Schulz Jr, Odir Nunes da Silva

João Luiz Sdrigotti

PROMOÇÃO

EU ANDO COM
SORTE!

60 CORSA 30 MINIBUGUES

�,
ANGELONI

I

Shopping Muller Joinville
. www.angeloni.com.br

Leia nos jornais e em nossas lojas os detalhes da distribuição dos

prêmios por sorteio

10 horas - Sessão de instalação da 13 • leg is latura da Câmara de Ve
readores de Jo invil l e e posse dos vereadores eleitos.

- Local: Plenário da Câmara de Vereadores, Rua 9 de março, 317.

16 horas - Cer i mô n i a de posse do Prefeito eleito Luiz Henrique da
Silveira e do Vice-Prefeito eleito José Henrique Carneiro de Loyota.

17 boras - Cerimônia de transmissão do cargo de prefeito.
- Local: Pav i l h ão da Ex p ov i l l e , rua 15 de Novembro, 4305, Glória.

Luiz da Luz

Luiz Bini Osvaldo Henrique Daru

PPS

Vilson João Renzeui

.1000 Oliveira Rosa PT
'

PP13 Jaime DuarteFrancisco de Assis Nunes

Getulio Ferreira PLJosé Evaristo Heck

Arlindo Leite PMN João Ribeiro

JORNAL HORA H

JORNAL BARRA NEWS

QUE NOSSO JORNAL IMPRIMA
SEMPRE A VERDADE, ANUN�\TJ)O

PAZ E FELICIDAD.KENTRE
OS HOl\fEXS

Feliz Natal, amigo leitor
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'"DE. FLORIANÓPOLIS
NATAL DA

CONCORRÊNCIA
Este Natal não é o das dez vendas a mil

mas o Natal das mil vendas e dez reais. O
consumidor está preferindo os preços mais
bai x os

, i n de pe n de até do pr o d u to.
.

comprando apenas o que o dinheiro dá, de
preferência com pagamento à vista.

Antes o raciocínio era comprar, colocar
a margem em cima e vender. Hoje se pensa
em ter preço final menor que o da

concorrência, colocar margem pequena e

tentar convencer o industrial a produzir
'neste preço Assim o Real "deixa de ser

Imaginário.

NATAL DA
CONSCIÊNCIA

Todos estamos ganhando consciência de

que não pode haver sociedade justa c

equilibrada sem forte formação religiosa
e moral.

Está na hora de parar a apologia ao crime
e ao cr i m i no so , aos fatos negativos:
ocupando espaços que poderiam ser

destinados aos fatos inoculadores debem
estar social, da promoção de atitudes e

àtividades construtivas e também das
pessoas que, agindo assim, podem se

tomar exemplos para as demais.

Assim o Natal deixa de ser um dia para
. durar o ano todo,

NATAL DA
CONSISTÊNCIA

;

Aos poucos governantes e governados
",'vão chegando a uma conclusão definitiva
fodos são parceiros e partícipes da

.

formulação das soluções dos problemas
sociais.

O complexo de platéia, de galera,
torcendo para que os governantes possam
fazer por nós o que temos que fazer por
nós mesmos, dá lugar a uma postura
consistente de conhecer a realidade e de
juntar esforços para resolver os problemas
que, afinal de contas são de todos. Resta
aos governantes dizer a verdade e aos

cidadãos se convencer dela.

Assim o Ano Novo já começa feliz. Para
rodos,

Joinvílle.J! de dezembro de 1996

Durante todo este ano. a Rede
Catarinerise de Jornais publicou: em rede,
nos jornais associados à ADJORI-SC,
reportagens sobre temas de relevância
social, econômica e política, apontando
problemas, lc v antando soluções e

propondo ações comunitárias, Para
encerrar o ano, a RCJ e lencou algumas
autoridades e representantes de entidades
empresariais para Calar sobre as conquistas
c aprendizados de 96 c sobre as grandes
metas para 97, este último material LllJC
será veiculado na próxima semana.

Nesta edição da R.CJ confira as avaliações
soare 96.

* Miguel Gobbi - Presidente da ADJORI
se e da ABRA.lORl - l-ste ano. os Jornais
do interior deram um salto grande de

qualidade. Rea hzarno s tr és Fncontros
Estaduais de treinamento e especialização:
operacionalizou-se a Rede Catarinense de
Jornais, pioneira no País e exemplo para os

demais Estados: foram de se nvo l'v Idos

programas coletivos de comercialização de

espaço, e, assim, garantimos a Santa Catarina
urn processo de comunicação ágil. eficiente
e em permanente estágio de evolução.
* OS\ aldo Moreira Douat - Presidente da

FlESC - O ano de 96 foi extremamente

proficuo em termos de realizações para todos,
nós do Sistema FIESe Trabalhamos, como
sempre, no sentido de garantirmos a

manutenção de um pro) eto sério e

comprometido com as causas da livre
iniciativa, dos que querem trabalhar, gerar
empregos e riquezas para o nosso Estado,
Participamos de forma decisiva na atração
de novos investimentos, geramos
oportunidades de negócios e atuamos no

sentido de promover o acesso permanente de
todos à informação, principal instrumento
para o desenvolvimento econômico e social.
* Gelson Merísio - Presidente da FACISC

-,O grande aprendizado que tivemos este ano

foi que tivemos competência e

desprendimento para rever todos os nossos

paradigmas de administração e gestão. Já as

conquistas, foram várias conseguimos
aprovar o imposto Simples para as micro e

pequenas empresas, tivemos uma postura
política clara impedindo o aumento das
alíquotas do ICMS e, certamente a mais
importante, conseguimos definir as parcerias
e ações estratégicas e táticas para, ao ano que
vem, implementar um programa pioneiro,
com tecnologia alemã, que vai organizar e

estimular a economia do Estado por setores.
-

� Haroldo Neitzc k e - Presidente da
FMWLSC - O ano de 96 foi importante para
a FAMPLSC do ponto-de-vista do,
fortalecimento do inter-relacionamento
institucional da entidade. Além disso, de
forma associativa, conseguimos viabilizali
um convênio com a UNIMED, de

abrangência para todo o Estado, que garante"
às MPE uma saúde de qualidade a custo

diferenciados de mercado. Tivemos outra

grande conquista, que vai se viabilizar em
97, mas que oficialmente já está negociada
com o Governo do Estado, que é a Câmara
de Comercio da Micro e Pequena Empresa
de Santas Catarina. Com pressão junto aos

executivos e legislativos estadual e federal
conseguimos. também, reduzir tributos e

desburocratizar a existência dos pequenos
negócios. Queremos mais, no entanto, já
avançarnos.

* Paulo Ferreira - Diretor Superintendente
do SEBRAE-SC Em 96, conseguimos,
através da AD.lORl-SC, uma pareeria efetiva
aonde pudemos levar aos mais distantes'
locais de Santa Catarina a informação e os

produtos que o SEBRAE-SC oferece para
as micro e pequenas empresas que, hoje, já
somam o significativo universo de mais de
180 mil estabelecimentos.

No âmbito do SEBRAE, tivemos inúmeras
conquistas Talvez, as mais importantes
estejam ligadas à aproximação entre Brasil
e Portugal via Santa Catarina que
conseguimos efetivar numa ação que
envolve a UFSC, Universidade do Porto,
Associação Industrial Portuense e ganhou a

adesão do Sistema SEBRAE corno um todo.

•••••••••••••••
• EXPEDIENTE I
I Jornal Hora B I
.'

ARZ I

I. COMUNlCAÇAo E JORNAL1SMO LIDA I.Rua: Dos Farmacêuticos. 94 • Petrópolis - 8S232 ...�
I Teletax (047) 4�111 - Gerência Comercial- I
I TeJerone: (Q.47) 436-2960 I
I

CGC 86.910.26210001-09 - JoinviIJe - Santa Catama •.

EXPEDIENTE liII

• Diretor Geral: Roberto Zacarias da Rosa I
I Diretof de Redação: Aires Zacarias da Rosa Fiho I
I

REG PROF N" 13881 MT DRT se
. IOs artigos assinados 860 de inteira respoosabíIidad

I de seus autores. I
• JORNAl. HORA H

IFIliado:
• ABRAJORI - ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE I
• JORNAIS DO INTERIOR I
I ADJORl

- ASSOCIAçAO DOS JORNAiS DO I'INTERIOR DE SANTA CATARINA
• Digitação ê Dlagramaçâo: Cristiano da Veiga, I
Ilmpr�o HORAGRÁF - TeL: 436-� I
..

R: Tarumll. 186 JOlrt\llHe SC LII-- ..
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NÓS BASTIDORJ:S DA NOTiCiA
CUIDADO COM

A
.

à,LIM'ENTAÇAO
-

'Segundo técnicas da Cidasc, 40% dos

doentes mentais em Santa Catari na, foram

contaminados pela carne com falta de
. fiscalização. A larva da carne doente,

:,ç.isticef�ose, é a responsável pela doença.
No verão evite comer muita carne c

�: observe -a procedência e o carimbo dos

.prgãos competentes. Em caso de dúvidas,

.acione os mecanismos fiscalizadores.
s..� _

"

.

.

FIM DOS.
<'COBRADORES
Paira no ar entre a categoria, a

. possibilidade das empresas de ônibus da
<. cidade, adotarem as catracas eletrônicas
Com isso provocaria a demissão de quase
200 trabalhadores.

O Sindicato dos Passageiros está atento

UMA BOA

OpçÃO
João Ronaldo Duarte Leites, o vereador

mais votado em Barra Velha, será mesmo

Secretário de Administração e Finanças,
no governo do Prefeito Orlando Nogarolli.
COmo cedeu seu espaço ao NogaroIli,
dcritro do PMDB, Ronaldo credenciá-se a

"seTo príncipal nome do PMDB às eleições
dQ ano 2.000.

, Um bom caráter eurn profissional,

competente .

PLANEJAMENTO
,DO FUTURO

Norberto Scanzcrla, será o responsável
pelo planejamento urbanístico de Joinville,
no, próximo governo. Da equipe de Rafael
Grecca prefeito de Curitiba, Scanzcrla terá

um desafio duro pela [rente.

Reordenar o crescimento da cidade, com
ruas e avenidas bem traçadas. ágeis. sistema
de ônibus moderno.

Nos últimos 20 anos este trabalho lião foi
levado em frente como prioridade Tanto é
verdade que a "marginar' Marques de Olinda
só saiu do papel depois de 31 anos

BOM
ATENDIEMNTO
Na tarde de 25 de dezembro, dia de Natal,

estive no pronto socorro, para atendimento
de um filho. Confesso que fiquei surpreso
com a prestação de serviços da equipe de

plantão. Atenciosos, sem muitas delongas,
numa demostração que a saúde está sendo
levada á seria ( Aires Zacarias)

NOVAMENTE
PRESIDENTE?·
Ao que tudo indica o novo presidente da

Câmara de Vereadores de Join. illc, será João
Pessoa Machado. Ex�delegado regional c ex�

presidente do lcgislati-, o,' Pessoa Machado

conseguiu a sua r ee le iç âo com 'certa

facilidade pela quarta-vez e tem uma boa

articulação que poderá levá-lo novamente a

este importante cargo Se souber negociar
conquista os votos do PPR

É o nome mais teme até 0 momento.

. COINCIDÊNCIA
,.-1

o prefeito Chico Garcia e o vice-prefeito
Beto Miquelute, ambos eleitos em 96 na

cidade de -Araquari, tem algo em comum:

são veranistas no Balneário Barra do Sul.
.

Divertem-se pra valer e tão cedo nào trocarão
de território praieiro,

A fESTA DO BETO
Atual ve reado r ,e prefeito eleito em

Araquari, l:3eto Miquelute abriu as portas de
sua mansão, para receber os amigos na data
do seu aniversário, dia 25 de dezembro.
Muita descontração, cerveja, churrasco
assado. E como é tradicional, Beto não

escapou do banho de mar, levado que foi à

força pejos seus irrequietos amigos. Como
a casa fica à beira mar, não foi dificillevar o
robusto aniversariante.

PATETAS &
IDIOTAS

Bem que àqueles três poderiam ser

chamados de três Patetas, ou seria melhor
.Os Três Idiotas. Vangloriam-se da falta de

educação, da truculência e brutalidade.

Àquele que prefere ir à agressão flsica, ao
invés de uma boa conversa, nada mais é do

qui um idiota, otário, desprovido de

qualquer inteligência. A força bruta é a arma
dos ignorantes.

r
I
I
I
i
I'
,ESR

ELÉTRICA SÃOROQUE LTDA - ME

REBOBIHAMENTO, DE
MOTORES EltTRICOS E
MÁQUINAS DE SOLDA

Rua Irma Borhn - Fone 436-1669 - Joinville - se

.

Em meio a euforia geral das- [eslas, deixamos ele lado a funcional "cabeça [ria' que
usamos o ano inteiro, para com muilo calor no coração, expressar aos nossos amigos,
clientes e colaboradores "olos de um feliz Natal e 1I111 ano Nooo de bem sucedidos

empreend i rncn los.

-J
I ELDORADO AUTOCENT

Rua: Graciosa- 1.300 - Telefone 436- 1514 - }oinville
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 Joinville.Jt de dezembro de 1996

- LUIZ CARLOS AMORIM
o grupo Literário A ILHA, de Joinville, participou, ..

no último dia 14 de dezembro, da Feira de Arte e

Artesanato Especial de Natal, promovida pela fundação
Cultutal de São Bento do SuL A Feira é muito bem

organizada, tem atrações de todos os tipos para todos os

gostos e alem do Varal da Poesia Especial com poemas
natalinos, este colunistas esteve lançando seus livros
"Meu Pé de Jacatirãc' e "The Calor of the Sun"

O que me chamou a atenção, além da Feira, em si, é

que, a frente de todo o trabalho que a Fundação Cultural
de Sã0 Bento realiza, seja a Feira de Arte, a criação da
Casa de Artista e as atividades que são apresentadas lá,
entre tantas Outras coisas, está apenas uma pessoa. O

meu respeito e a minha administração pela garra e

determinação em fazer um trabalho tão grande com tão

pouco recurso. Faça votos de que reconheçam o bom
trabalho realizado até agora e dêem mais gente para
trabalhar a cultura em São Bento, pois ela sempre foi

tradição na cidade e deve continuar sendo

�uma promoção da Prefeitura Municipal de Jaraguá do

Sul, através da SECEL, este colunista estex e lançando se

mais recente livro de poemas "Meu Pé de Jacatirão' e a

edição americana de "A Cor do Sol"- "The Color of the

Sun", publicada nos Estados Unidos em meados deste ano,

pela 1WA, de Ohio, em co-edição com as Edições A Ilha
"Meu Pé de Jacatirão" reune mais de cinqüenta poemas

produzido desde a primeira edição de "A Cor do Sol" e é

uma homenagem à natureza, personificada na árvore de

jacatirão, que colore o Natal e todo o verão da nossa região
"The Color of the Sun .. é a versão para o inglês de"A Cor
do Sol". traduzido pela professora Selma Franzoi de Ayola,
de Jaragua do Sul e com prefácio da Ora Terezinha Pereira.

presidente .da l\\'A. A noite de autografes. no Espaço
Cultural da Praça Angelo Piazera fOI um sucesso, talvez
emendado no sucesso dos Corais que apresentaram o seu

Concerto de '\alal pouco antes

SUPLEMENTO liTERÁRIO

o NOSSO
. CONCURSO DE

.POESIA
Como Já unhamos falado na coluna

passada, o prazo para remessa dos poemas
que concorrerão à entrada "A NOVA
POESIA DO :\ORTE CAfARINENSE" foi
transferido para 30 de março. Portanto, o

final de ano não é mais desculpa para não
mandar o seu poema. Habilitem-se e mandem
os poemas para publicarmos o livro que
mostrará como é a novis sima poesia
produzida no norte catarinense. O endereço
c Rua '\azarcno, 485 - 89217-01 joinville
(SC) A antologia será lançada no segundo
semestre, em Jaraguá do Sul, São Bento do
Sul c Jcinville

Foi lançado, na feira de Arte de São Bento do Sul e paralelo ao lançamento do livro "�leu Pé de Jacatirão" a edição de numero 59 do Suplemento Lirerario A ILHA., especial
de \"atal Neste novo numero da revista, publicação trimestral das Edições A U_}{A com a produção dos POetas do Grupo Lnerario A lU-IA, muita poesia, noticia sobre cultura

. e literatura e artigo corno "A Cultura de Joinville" e "Literatura viva" A revista está em nova fase. com novo visual. comando desde a edição anterior, com editoração eletrônica
O Suplemento Literário AILHA conta a história literária e cultura do norte d Estado e quem sabe até do Estado lodo ha mais de I:; anos. Em julho de 97 completa 17 anos de
existência.

CAN\fINHO DA POESIA

'É NATAL NATAL DOjACATARIÃO
(Luiz C Amorim)

Else SantAna Brun

Vem.

olha para o alto

e contempla a nova estrela

que brilha nos céus.

Vem,

segue a caravana de fiéis

pelos caminhos

que conduzem a Belém

Vem,

Um menino vai nascer, neste "'-'ataI.

alista-te)

\:ão és peregrino

E,. filho e herdeiro!

Vem olhar a criança

na tosca rnangedoura
rodeada pela mansidão das

um menino vai nascer

E a flor do Jacarirão. .

e pela fé dos simples pastores

que ainda hoje permanecem

Vem ver inocência e a.pureza

a ressurgir em todos os Natais

pelo poder da força Cristo.

Vem,

arauto humilde e singelo.

lhe festeja o nascimento.

preparando a5 boas vindas

Sabemos nós, os homens,

imitar a natureza ')

l..ACAMI�NTO
despe tua velha roupagem

de peregrino errante.

É tempo de alegria
'É tempo de amor e esperança'
É \:AT:�L I

o LIVRO MEU PÉ DE JACATIRÃO, foi
lançado em Joinville, durante a Festa da

Flôres, no Shopping Cidade das flores. Na
solenidade a presença de muitas autoridades
e simpatizantes da nossa literatura

Ao ensejo dê Natal e do Ano Novo,
queremos estreitar os fraternos laços
de amizade que nos unem, com a

expressão dos nossos

profundos agradecimentos e

rogamos aos céus, lhes proporcionem
toda a paz e prosperidade.

BUTTI CARNES

/

Trará consigo a paz,

a pureza verdadeira

e o amor, quase esquecido
Trará ternura nas mãos,

compreensão e carinho

e esperança no olhar.

Nós sabemos o seu norne.

E nós sabemos. também,

da flor do jacatirão.

que aparece todo ano.

lhe anunciando a chegada

E quase ninguém a vê

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AIRES ZACARIAS I
POSSE SEM

FESTA
Aproveitamos a, temporada de verão

e conversamos demoradamente com

Chico Garcia e Beta Miquelute, prefeito
e vice que serão empossados amanhã
em Araquari Temos em comum o fato
de sermos veranistas há muitos anos na

Barra do Sul. Chico preocupada pela fato
do funcionalismo com salários e 13° em
atraso e, quer evitar almoços e jantares,
o que para muitos seria 'uma afronta aos

que não podem levar o alimento aos

filhos, por não receberem seus salários.

Garcia sabe das dificuldades ·que
enfrentará a partir de 10 de janeiro e já
elabora a sua reforma administrativa.
Quer trabalhar no máximo com cinco
secretárias ao contrário de 10 hoje
existente, Ponderado, equilibrada nas

suas observações, prefere não jogar
pedras nos seus adversários políticos.
Já foi vereador, presidente da Câmara,

vice-prefeito e por seis meses

administrou a cidade de Araquari ,

Diretor do Colégio Agrícola Senador
Carlos Gomes de Oliveira e Delegado
Regional do Trabalho em Santa

Catarina, Chico Garcia, é como gosta de
ser chamado FranGisco Airton Garcia

tem noção da responsabilidade do cargo,
As obras que não foram concluídas no

atual mandato, receberão tratamento

especial e serão concluídas, mas,

primeiro pensa em saldar a dívida com

os fUncionáHos, Com certeza Araquari
estará em boas mãos.

BRASIL
JAMAICA

Sem dúvida alguma a casa do

momento em Barra Velha é a BRASIU
JAMAICA, comandada pelo experiente
Vilmar Finder,

Anexa ao Terminal Rodoviário, a casa
é bem montada, com ótimo sistema
sonoro e um transado barzinho, com
muita música brasileira, drinks tropicais
e ótimo cardápio. Vále a pena.

. MENINAS
DA' ÁFRICA
FAZEM SEXO

PARA
ACALMAR
DEUSES

SIDNEY - Existem cerca de 35 mil
escravos religiosos no oeste da África e

meninas de até oito anos são obrigadas
a realizar atos sexuais para acalmar os
deuses. denunciou a australiana
Sociedade Anti-escravatura. "Oferecidas
no começo como sacrifício humano para
garantir o êxito na guerra, essas meninas
são as vítimas de uma forma tradicional

.

de escravidão em que são conhecidas
como fetiches escravos", disse o

informe,
.

"As meninas são oferecidas como
escravas para acalmar os deuses e

compensar erros cometidos por seus

parentes, geralmente masculinos",
acrescentou. O informe calcula que
existem entre 29 e 35 mil escravas

religiosas na região, principalmente em

Gana, e em escala menor em Togo,
Benin e Nigéria. As meninas, segundo o

informe, são oferecidas voluntariamente
por seus pais a homens sagrados para
realizar tarefas domésticas nos

santuários e em atos sexuais.

Drops e

xarope
Nesta época de fim de ano, as

programações das emissoras de

televisão não estão lá essas coisas,

Film�.s em reprises aos montes. O que

conseguiram foram algumas produções
de musicais que de certa forma

1

agradaram. Roberto, Os seis amigos na

TV Globo, Rick Martin, Fábio Júnior e o

Swing Brasileiro, com Raça Negra,
Negritude Júnior e Só pra Contrariar, no

.
SBT

Novo

Superintendente
no Mueller

o s em preendedores do M ueller
Shopping Center de Joinville
organizaram um coquetel para os

lojistas. A intenção é celebrar o

excelente resultado obtido neste ano,
em especial nas vendas de Natal e

. '

apresentar o novo Superintendente
Geral do Mueller, Sr. Eduardo Oltramari.
Empresário premiado na indústria de

shoppings do país, Oltramari chega de
Palio Alegre para imprimir uma nova

gestão ao maior centro de compras e

lazer de Santa Catarina. A cerimônia,
que acontecerá no Queen's Palace,
marca a posse do Sr. Eduardo Oltramari
para o dia 1° de janeiro de 1997.

TORCEMOS
POR

ARAQUARI
Sem qualquer embasamento legal,

temos a impressão de que a empresa
General Motors será instalada na

cidade de Araquarí. Com muito áreas
"

planas, mais próxima do Porto de São ,."
Francisco do Sul, poderá ser a cidade
ideal a este. empreendimento que
gerará pelo menos 1.500 empregos.
Os novos líderes da cidade, torcem

e esfregam as mãos.

OU,
VEZ O
DECA .'

José Odilon Belarmino Xavier, o

Deca , será eleito neste dia 10 de

janeiro, presidente da Câmara de
Vereadores de Araquarí. Os acertos

já . foram feitos entre PPB e PFl. O

prefeito eleito concordou e assino
embaixo.
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····:A SE'GUN'DA
PROLAR -

...

,AVALIAÇAO
I

,

I

,FINAL
A SEGUNDA PROLAR - Ex p o fe ir a

Multisetorial de Produtos e Serviços para o Lar
e FamJlta, que aconteceu no período de 22/1.1
a Ol/12196,junto com a FESTA DAS FLORES,
$u.p:�.rou as expectativas da maioria dos

expositores e organizadores do evento'.
. No dia 12/12/96, na Associação Comercial e

Industrial de Joinville - ACIJ, foi realizado o

u !timo sem inári o d.e -a va I i ação corn os

expositores para análise dos erros e acertos dá
SEGUNDA PROLAR.

o volume de negócios realizados' durante a

PROLAR e no primeiro período de pós-feira.
ou sej a, até 12/12/96, s.upero u os R$
850.000,00.

,

}

Já () diretor de serviços da ACIJ, José Maria
. M:cHilll acredita que opós feita foi maior porque
o visitante preferiu não retornar à FESTA DAS

FLORES, como muitos fizeram na pRIMEIRA
PROLAR. "O custo do ingresso em R$ 3,00.
diminuiu bastante uma segunda visita à Feia e

consequentemente à PROLAR. Com isto o

visitante" conferiu preço e qualidade, comparou
com o mercado e comprou na loja ou na fábrica
dos expositores", afirma Melim.

ProÍl!\�vida pela Associação Comere ial e

Industrial de Joinville, a PROLAR é uma

"in íc iativa do Núcleo de Comunicação em

parceria com a Central De Comercial ização,
agência, Novo Tempo e jornal "OVizinho".

Para a TERCEIRA PROLAR, algumas
mudanças j á estão decididas, "Queremos
aumentar a diversidade de produtos e serviços

.

para o lar e família e diminuir' os estandes de

confecções e vestuário", informa Marco Aurélio
da Central de Comercialização,

�
\LNJlRJ

I BATISMO DE
CAPOEIRA

Joinville - O Colégio de Aplicação da
Univille é o primeiro em Joinville na

implantação da Capoeira Escolar,
obtendo excelentes resultados no

desenvolvimento psicossomático e

cultural das crianças e adolescentes,
Como resultado desse trabalho

extracurricular, aconteceu no' dia 30 de
novembro o I Batismo de Capoeira
Escolar no Campus da Univille. Com a

presença de mais de 100 pessoas entre

. (

alunos, mestres e professores dd
capoeira, inclusive! de outros'

municípios, o evento foi comandado
.

pelo professor de Educação Física e
presidente da Assoei ( Associação de

Capoeira Caravelas Negras),Mauro
Barreto Dutra, conhecido como

mestre Sinhozinho.

Depois do batismo h�uve show de
"

.

rnaculelê, puxada de rede e sam�
de roda,

. ,;'.

'J, '.

De acordo cornos organizadores, o resultado
foi diferente do ano passado, "Na PRIMEIRA

P'ROltJAl, o volume de negócios [oi maior

duiaili'e � período da feira, Este ano, o pós-feira O presidente. Fernando Henrique
surpreendeu. De acordo com levantamento Cardoso aceitou o convite feito pelo

j junt,@ aos expositores, o crescimento foi prefeito eleito Luiz Henrique da Silveira e

.

��. superior a 50%", garante Altamir Andrade, seu vice, José .Henrique Carneiro de

or:$;1nizador da PROLAR e Fu ndad.o r . e' Loyola, e.confirmou visita a Joinville por

LoM'êifh:êÍro do Jornal "O V ISINH'O",' , ocasião dos festejos dos .146 anos da

fandação da cidade. A data, ainda sujeita,
a confirmação, deverá ser 8 de março.
Além de prestigiarosfestejos, o presidente
Fernando Henrique aproveitará para

inspecionar as obras da BR 101,
provavelmente já em franco

desenvolvimento, e também prestigiará a

inauguração da s do Museu Nacional dos
Bombeiros Voluntários e da empresa de

.

software Datasul. Quanto aos inúmeros
pleitos de Luiz Henrique relativamente a

,

. recursos e obras federais, o presidente FHC
.

mostrou-se' extremamente recepti \'0 e

interessado no seu atendimento,
encarregando o,ministro Antônio Kandir

de acompanhar e dar toda atenção a eles.
Em relação ao Projeto Joinville, que
encontra-se atrelado a projetos de outros
estados que estão atrasados em relação

.

desenvolvido por Joinville, o presidente
mostrou-se sensível e concordou em

gestionar junto ao presidente do BlD -

Banco Interarner icano de
Desenvolvimento . Enrique lglesia, para

PRESIDENTE FERNANDO
HENRIQUE ACEITA
CONVITE, DE LUIZ,

HENRIQUE E CONFIRMA
- -

VISITA A J01NVILE
que seja feita a separação dos��,
tornando o Projeto Joinville autônomo ,'i,

'

e independente, Com isso, a
"

tramitação' do 'projeto jóinvH�,,:�.,;
ganhará mais aailidade nam"'�'-t',,*},�
_ �) ��.f

que os prazo previstos pelo &1D'� .'
I ,.'• ..:..

sendo cumprido à risca, sé1\11'1
concluídos, em alguns casos, antes;,
mesmo do prazo esnpulade.

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO

BORGE-S
TUDO QUE VOCÊ PRECISA
PARA SUA CONSTRUÇÃO
MADEIRA - FORRO - CAL -

CIMENTO

INSTALAçM HIDRÁULICA E

ELETRICA

NA TEMPORADA DE VERÃO
ABERTA AOS 00l\'\INGOS

Rua Atanásio de Oliveira, 183
Telefone 448-1066
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PORTO DE SÁo FUNOSCO DO SUL
O MELHOR PORTO NATURAL DO SUL DO BRASIL

o Porto de São Francisco do Sul possui uma localização
privilegiada: está ao norte do Estado de Santa Catarina, a

apenas 45 quilômetros da BR 101, próximo aos mercados

consumidores do sul e sudeste do Brasil e dos demais países do
Mercosul. Além disso, possui ligação com o sistema nacionaI

de ferrovias e apresenta como alternativas o Aeroporto de

Navegantes, o de JoinvÚle e um aeródromo em São Francisco

do Sul. Mas a localização não é a sua única vantagem. Hoje é

considerado um dos mais eficientes do Brasil, com mão-de

obra especializada e elevado grau de automação, permitindo
aIta rotatividade de cargas e navios, 24 horas por dia Sua

capacidade de armazenamento' é de 76.500 m', além de um

pátio de 50.000 m' pavimentado e iluminado e mais 4.000m'

de área com 360 pontos de energia exclusivos para containers

frigoríficos; garantindo total qualidade no armazenamento e

transporte de mercadorias. Só em 1996 foram movimentadas

mais de 3 milhões de toneladas geraI de carga e 100.000

TEU' s. Por isso, se você pretende entrarnoMercosul, utilize o

Porto de São Francisco do Sul. Você vai estar entrando pela'
porta da frente .

•
�_O DI
-

Consmdndo um Estado 'ü Qualidodt:.

SECRETARIA
DOS TRANSPORrES

lOIRAS

o melhorporto natural
do Sul do Brasil.

BR·280, Km O.

Fone: (047) 444-0196/0200 Fax: 444-1599/0115

SUPERMERCADOS SESI
. ,

GRANDES PROMOÇÕES E BONS PREÇOS Cf QUALIDADE
VOCÊ ,ENCONTRA NO SESI TERÇA E QUARTA SUPER 10

OFERTA VÁLIDAS PARA AS 5 LOJAS DE JOINVILLE

ACEITAMOS OS CARTÕES
DE CRÉDITO

ACEITAMOS OS SEGUINTES TICKETS:
VALE-VALER, CHEQUE CARDÁPIO,'
TICKET ALIMENTAÇÃO, VALETIK, '

VALE-ALIMENTAÇÃO, FRATELLO E
tRANSCHEK

...

o
•

SESI
-

-

É •

NOSSO'
CREDICARD, MASTER CARD E DINES

CLUB

NOSSO TELEFONE: 433-4099

CAMA .. MESA • BANHO
Varejo junto à fábrica e no Centro Comercial da Expoville

III
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8 Joinville,31 de dezembro de 1996

ENTREVISTA COM WITTICH ·FREITAG
.

"O AUMENTO DE 150% DO IPTU EM .BENEFÍCIO DO POVO..."

PREFEITURA DE SÃO FRANCISCO
INAUGURA OBRAS NO FINAL DO MANDATO

* O Prefeito Witticb Freitag concedeu uma

entrevista ao programa Primeira Página, na Radio
Colon FM e falou sobre o aumento contestado

pela população de 150% do IPTLí Segundo ele,
o "município precisa de receita para obter
recursos lá fora "Algumas frases ditas na

entrevista:

* "0 PROJETO JOINVILLE é de CS$ 82

milhões para despoluir o Rio Cachoeira. O Banco

Municipal vai emprestar 50% e a Prefeitura o

restante, como não temos receitas precisamos
destes recursos."

* "ALERTARA\.1 O LUIZ HE�RIQCE DE

OCE A Prefeitura não tinha recursos para bancar

empréstimos lá fora"
* "Rio Cachoeira preciosa ser despoluido. O

esgoto sanitário não está dentro do programa da

CASA."',"

* "0 Projeto do Rio Cachoeira não pode ficar

o Prefeito Godofredo Gomes Moreira Filho

(pMDB) inaugurou na semana passada várias

obras, que foram entregues à comunidade,

Algumas delas antigas reivindicações
comunitárias, como quadras esportivas na Escola
Franklin de Oliveira, na localidade da Reta, As
obras foram as seguintes:

- Casa-Abrigo Johanna Stammerjohann
Fischer, localizada à rua 25 de dezembro, na

localidade de Morro Grande;
- Sede própria da Câmara Municipal de São

Francisco do Sul, localizada na Alameda

Ipiranga;
- Refonna e ampliação da escola básica"Atines

Gualberto", no bairro Paulas;

31 anos no papel como o projeto da Rua Marquês
de Olinda. O aumento do lPTI; será ern bene-fício
do povo."
* "O vereador ao votar temas polémicos dcv e

aceitar o osso c o filé.

* Um secretário municipal ganha na prefeitura
RS 3 mil 440 reais e comanda 600 pessoas pelo
menos. '\a industria este salário seria de pelo
menos RS 6 frui reais. Acho que fizemos urna

administração justa e honesta.

* .la falei ao Luiz Henrique As mudanças
devem ser feitas devagar. O tiro pode sair pela
culatra."

* "como prefeito fiz uma boa administração.
Colocamos 40 � Km de tubos. Asfaltamos 37ü
ruas. '\essl.?s quatro ,mos fl:Z:l'J1l(l� muito mais do

que a outra (8':;.-l59) em seis 'U10:;. vlas. foi muito
difícil por causa da escassez de rccUISOS"

- Escola Municipal do loteamento Majorca;
·

- Calçamento de várias ruas e praças no

balneário de Enseada;

No dia 23/12 Valendo-se da presença do
Governador do Estado, Paulo Afonso Vieira, o

Prefeito Municipal entregou, simbolicamente, à
comunidade francisquense, as seguintes obras já
concluídas:

- Pavimentaçào com lajotas, das seguilltes ruas:

IOde Maio

Calixto Pereira Tenente Santana

Leônidas Branco

Sezerdelo Machado

VERÃO SEM ACIDENTES
De todos os desperdícios brasileiros, o mais grave .

é este: cerca de 150 vidas por dia perdidas nas estradas
Além das centenas de pessoas com graves lesões e

mutilações, incapacitadas para o trabalho. Hoje, mais
de 60% dos leitos hospitalares são ocupados por
vítimas de trânsito. O prejuízo nacional é de

aproximadamente RS 5bilhões por ano. A sociedade
brasileira vítima do trânsito é uma ONG(Organização
Não Governamental) de apoio a acidentado,
prevenção, pesquisa e educação que está batendo de
frente com a imprudência de motoristas e pedestres,
abandono das estradas e desmoralização das multas e

da Carteira Nacional de Habilitação. Exija do

Congresso Nacional o novo Código Nacional .de
Trânsito. Adote estes princípios de segurança no verão
iipafi não ser estatística no inverno.

·

:> Se dirigir, não beba; se beber, não dirija
:> Obedeça sempre as sinalizações.
:> Use e faça usar o cinto de segurança.

:> Só ultrapasse pela esquerda, com visão e espaço.

:> Leve crianças apenas no banco Traseiro.

:> Respeite a velocidade máxima das estradas

:> Antes da viagem verifique as condições do carro.
·

Apoio: Jornal Hora H

Jornal Barra news

Elétrica São Roque
Sociedade Brasileira Vítimas do Trànsito

* "As obras importantes foram: Binário do
Iririu, Prefeitura �ova, 361 ruas novas, 170 Km
de asfalto."

* "'\ão vou me aposentar. Temos um projeto
para construção de um hotel cinco estrelas no

Espinheiros, com marinas, 'centro de convenções,
piscinas área de lazer. Vamos desenvolver o

turismo desta cidade."

* "Decepção neste governo? A perseguição de
certos repórteres. Me magoou muito. Para

responder pelos jamais custava muito caro.

Ainda esses dias um falou num programa Que
"Freitag deve na.praça", quem deve é a Prefeitura
de Joinville."

* O IC'vlS em dezembro caiu 4% em relação
ao mês de novembro. A receita está longe c;19.�.
planejado. Temos problemas em pagar as

empreiteiras. O BESC atendeu apenas 25% do

que pedimos."

Leôncio Pereira

- Pavimentação asfáltica das seguintes ruas:

Anita Garibaldi

Don Fernando Trejo
- Recapeamerito asfáltico das ruas:

Barão do Rio Branco Alameda Ipírsnga
- Estabilização de base da rua 25 de dezembro

(trecho)
- Quadras Polivalentes das EscolasMunicipais

da Praia do Ervino, do Acaraí e Franklin de
Oliveira (reta)

- 10 Abrigos de Passageiros

INSTALADORA
WOLF

RESIDENCIAL E
COMERCIAL

Maauntenção em Prédios

lnstalações em: Banheiro Hidromassagem, Aquece
dor Central Elétrico, Teleíoee, Reparos em geral.

Atendimento 24 horas

Arnaldo Wolf (NalO)
Fone (047) 426-4049

Rua Guanabara, 765 - Bloco 21 - ApartalDentO 203

Joinvilie - Santa Catarina
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